



一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」

令和7年度
第4号(6月18日)

文責 校長 川野 和昭

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

自然について学び、体験活動をした1年生の校外学習

5月22日に1年生が校外学習で河口湖フィールドセンターを訪れました。1年生は、中学校生活にも慣れていつも元気一杯で好感がもてます。現地について、最初に、班ごとに飯盒炊爨をしてカレー作りにチャレンジしました。火起こしからみんなで協力することで一段ときずなが深まりました。とてもおいしいカレーが出来上がりました。生徒からは、自然の中で食べるカレーは最高でしたという感想が多かったです。その後、船津体内樹型と富士山樹海のガイドウォークと押し花定規のクラフト体験を行いました。ガイドウォークでは、富士山と噴火でできた洞穴や鳥や草花などの自然について学び、実際に、樹型の中に入るなど様々な活動を行い、冒険気分を味わいました。次に、押し花定規のクラフト体験もしました。一人一人が個性的な世界で一つの定規をつくっていました。雨予報でしたが、雨も降らず天候にも恵まれ、中学校生活最初の良い思い出づくりができました。この行事を通して学年の絆がさらに深まったことと思います。



「一生懸命」を伝えた総体壮行会

7月に行われる県総合体育大会に向け、選手たちを激励するために、壮行会が6月6日に行われました。選手たちは各部ごとユニフォームで体育館に吹奏楽部の演奏に合わせて入場し、それぞれの部の決意表明や代表選手による選手宣誓が行われ、その意気込みが語られました。それに先立って6月からすぐに中巨摩地区の予選が行われる競技もあります。それに勝たないと県大会には行けません。特に、3年生にとっては中学校生活最後の体育大会となるため、選手たちの並々ならぬ強い思いを感じました。また、1・2年生は選手たちにエールを送るために応援団を組織し、朝や昼休みに体育館に集まって何度も練習してきました。全校のまとまりを強く感じました。

この激励を受け、3年生には最後の大会である総体で自分たちのもてる力をすべて出し切って悔いのないように頑張ってもらい、応援しています。また、当日は、多くの保護者の方々も参加して一緒に励ましていただきありがとうございました。

